
13° REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

DATA: 13/11/2023 

LOCAL: Secretaria Municipal de Educação 

Aos treze dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três (2023), reuniram-se os 

membros do Conselho Municipal de Educação de Rolândia (CMER), em reunião 

extraordinária. Rafael Soares Foica, foi designado para lavrar a ata. Iniciando, a 

presidente Tatiane Nogueira Benazi Rosa, deu boas vindas aos presentes. Nayara, 

explicou que houve um equivoco na cor da camiseta do 1 ° Fórum Municipal de 

Educação, motivo pelo qual a empresa fez pela metade do preço. Foi aberta então para 

deliberação sobre o valor remanescente, sendo votado por unanimidade que o valor 

ficará em caixa para outras necessidades do evento. Em seguida, se analisou o 

protocolo 25.694/2023, que trata de :-·, -;1-,'.;1:-:;; :·CJbricas trazidas em apostilamento pela 

Unidade Social Nossa Senhora r.1:: •;· - • ·1 ,.t'íOvada sem ressalvas. Nada mais a 

constar, deu-se por encerrada a re1.lf\'~.,c:. l: .. ~--· - 1~.-21fael Soares Folco, lavrei essa ata que 

lida e aprovada segue assinada por -~'.)dos. 

Rolândia, 14 de novembro de 2023. 
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Aos treze dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três (2023), reuniram-se os 

membros do Conselho Municipal de Educação de Rolândia (CMER), em reunião 

extraordinária. Rafael Soares Foica, foi designado para lavrar a ata. Iniciando, a 

presidente Tatiane Nogueira Benazi Rosa, deu boas vindas aos presentes. Nayara, 
explicou que houve um equivoco na cor da camiseta do 1° Fórum Municipal de 

Educação, motivo pelo qual a empresa fez pela metade do preço. Foi aberta então para 
deliberação sobre o valor remanescente, sendo votado por unanimidade que o valor 

ficará em caixa para outras necessidades do evento. Em seguida, se analisou o 
protocolo 25.694/2023, que trata de novas rúbricas trazidas em apostilamento pela 

Unidade Social Nossa Senhora Aparecida, aprovada sem ressalvas. Nada mais a 
constar, deu-se por encerrada a reunião. E, eu Rafael Soares Foica, lavrei essa ata que 

lida e aprovada segue assinada por todos. 

Rolândia, 14 de novembro de 2023. 
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